













Succès de l'ouverture du 47ème point de vente

wittelsheim (Mulhouse), le 27 novembre 2017 – POULAILLON, groupe familial de boulangerie et de restauration rapide et distributeur des eaux minérales de Velleminfroy, a ouvert avec succès un point de vente à Metz le 22 novembre. Le Groupe compte à ce jour 42 points de vente en propre et 5 franchisés.

À propos de Poulaillon

Fort d'un savoir-faire de plus de 40 ans et d'une assise solide dans l'Est de la France, Poulaillon est aujourd'hui un groupe familial intégré de boulangerie et de restauration rapide. Depuis la création de la Moricette® en 1973, la maison Poulaillon innove constamment en proposant une large gamme de produits commercialisés à ses 42 points de vente en propre et à ses 5 franchisés, et auprès de ses clients Grands Comptes notamment de la grande distribution. Les produits sont élaborés avec soin dans le respect des traditions. Le Groupe exploite et commercialise également les eaux minérales de Velleminfroy qu'il détient à 100%. Plus de 700 collaborateurs contribuent chaque jour au succès du groupe.

www.poulaillon.fr

Contact

Poulaillon

Thierry Mysliwiec

Directeur Administratif et Financier

Tél.: +33 (0)3 89 33 89 89 investisseurs@poulaillon.fr



